

Wie früher

Winterlandschaft in Weingarten

RAVENSBURG - Eisenbahnanlagen zur Adventszeit in Schaufenstern: die waren früher regelmäßig - auch in Ravensburg und Weingarten - zu bestaunen. In heutigen Online-Zeiten haben die meisten Spielwarengeschäfte gar kein Modellbahnmateriale mehr im Angebot. In der näheren Umgebung gibt es nur noch zwei Geschäfte in Baienfurt, bei denen man sich beraten lassen und mit einschlägigen Produkten eindecken kann. Umso erfreulicher ist es, dass sich die Optikermeisterin Daniela Scheffold sehr für Modellbahn begeistert. Schon im letzten Jahr waren einige Dioramen in ihrem Geschäft ausgestellt - was die Begeisterung offensichtlich gesteigert hat, denn in diesem Jahr wurden die Eisenbahnfreunde Ravensburg-Weingarten beauftragt, eine Anlage für ein Schaufenster ihres Optikergeschäfts in Weingarten herzustellen - und zwar rechtzeitig zu Adventsbeginn. Gemeinsam wurde beschlossen, eine Winterlandschaft zu realisieren, wobei auch das aus Opas Zeiten noch

vorhandene rollende und sonstige Material verwendet werden sollte. Zusätzlich wurden weitere Komponenten und Bauteile wie Gleise, Loks, Waggon, Gebäude, Pkw, Lkw, Figuren, Bastelmaterial u.a. für über 1000 € beschafft und verbaut. Auch vom Verein und einzelnen Mitgliedern wurde Material beigetragen. Der zeitliche Aufwand der Beteiligten wird wohl insgesamt bei 200 Std. liegen. Und das Ergebnis kann sich sehen lassen: Schneebedeckte Häuschen, Schlittenfahrende Kinder, verschneite Fichten, Weihnachtsmarkt, Rentierschlitten - es lohnt sich die Details selbst zu entdecken! Am Donnerstag, 28. November, wurde die ca. ein Meter mal zwei Meter große Anlage übergeben und im Schaufenster in der Karlstr.11 (Weingarten) in Betrieb genommen. Seither rollen dort die Züge bei weihnachtlicher Modell-Beleuchtung. Frau Scheffold hofft, dass sich möglichst viele Kinder und Erwachsene an der Schaufensterscheibe die Nase platt drücken!



Die Eisenbahn begeistert nicht nur Kinder.

FOTO: DIETER HEFELE